



Mira el video

## Enfermedad de Huntington (EH)



### Descripción general

Este trastorno provoca la destrucción de células en varias partes del cerebro. Es una enfermedad progresiva. Eso significa que comienza con síntomas leves, pero empeora con el tiempo. Da lugar a una gran variedad de problemas graves que afectan a la mente y al cuerpo.

### Causas

¿Cuál es la causa de la enfermedad de Huntington? Esta enfermedad está vinculada a un gen con una mutación que se hereda de los padres. Si usted posee el gen defectuoso, desarrollará la enfermedad. Existen diferentes tipos de la enfermedad de Huntington. El más común se desarrolla en adultos de entre 30 y 40 años. Un tipo menos común afecta a niños y adolescentes.

### Síntomas

¿Cuáles son los síntomas? La enfermedad de Huntington causa problemas con el pensamiento y las emociones. Puede hacer que le cueste pensar con claridad y tomar buenas decisiones. Puede hacer que le cueste aprender cosas nuevas. Puede causar irritabilidad, depresión y cambios en la personalidad. También afecta al movimiento. Es posible que realice movimientos bruscos y espasmódicos que no puede controlar. Es posible que tenga problemas de marcha y de coordinación. Es posible que tenga dificultad para hablar y tragar. Pídale a su médico una lista completa de síntomas.

### Tratamiento

¿Cómo se trata? Esta enfermedad no tiene cura. No podemos desacelerar ni detener su avance. Pero sí podemos tratar algunos de los síntomas con medicamentos. Su médico creará un plan de cuidados que sea adecuado para usted.